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・職員は住民の立場、同じ目線での対応は　・挨拶ができる職員は　
・フレックスタイムの導入の検討は

・病気等が原因で休んでいる職員はいませんか
・各課との横のつながりは、できていますか
・福利厚生に、不満はないか　・時間外勤務については

　　　①公約実現に向けて具体的な取り組みは

　　　①新年度予算の特徴は　・新年度事業について
②町長公約は反映されているか　③地方創生交付金について

　
　　　①今までの経過について　②町史編さんの必要性について

①主伐・間伐事業の進捗状況は
・搬出材積（㎥）面積（㎡）は　・近年の木材価格・搬出経費は　
・主伐・間伐をしてもらう方策は
②作業道を有効利用する為には　
③山林の主伐・間伐をふるさと納税事業に入れられるか　
・返礼品に使えないか（花粉対策）

①町内中心地活性化について　②基幹産業の後押しについて　③高齢者対策について
④子育て世代対策について　⑤目標とする公約の中での２９年度予算への反映について

①町長としての考え方について

①基本的な考え方について　②今後の対応について
（傍聴者数 8人）

※次ページからの質問と答弁は、紙面の都合上、内容を要約して掲載しています。会議録の詳細は、下仁田町
議会のホームページでご覧になれます。

　一般質問とは、議員が町の行財政全般（公共事務、団体委任事務、行政事務の一切を含む）にわたって、
事務の執行状況や将来に対する考え方などの報告や説明を執行者に求め、町が町民のための適切な町政運営
を進めているかチェックするものです。


